

## KRYD Patroli Lautan Biru di Wilayah Polsek Sukaresmi: Menjaga Keamanan dengan Kekuatan Penuh

Cianjur - [CIANJUR.WARTABHAYANGKARA.COM](http://CIANJUR.WARTABHAYANGKARA.COM)

Aug 12, 2024 - 06:31



Polres Cianjur - minggu, 11 Agustus 2024 — Dalam upaya meningkatkan keamanan di wilayah hukum Polsek Sukaresmi, Polres Cianjur, jajaran kepolisian melaksanakan kegiatan patroli rutin yang dikenal dengan nama KRYD (Kegiatan Rutin Yang Ditingkatkan) dengan tajuk "Lautan Biru." Patroli ini melibatkan sejumlah personel dari Polsek Sukaresmi dan bertujuan untuk mengantisipasi dan mencegah berbagai bentuk tindak kejahatan serta menjaga ketertiban

masyarakat.

Kegiatan ini dipimpin oleh AKP Sudarsono, S.Pd., Kapolsek Sukaresmi, bersama dengan tim patroli yang terdiri dari AIPTU Andri Noviyandi, S.H., AIPDA Adreansyah Hidayat, dan AIPDA Tedi Sukmana, S.H. Dalam pelaksanaannya, patroli ini difokuskan pada wilayah-wilayah rawan dan strategis di Sukaresmi, termasuk area yang sering menjadi titik kerawanan kejahatan.

Kapolres Cianjur, AKBP Rohman Yonki Dilatha, S.I.K., M.Si., M.H., melalui Kapolsek Sukaresmi AKP Sudarsono, S.Pd., menyatakan bahwa kegiatan ini merupakan bagian dari strategi peningkatan keamanan dan kepolisian preventif. "Patroli ini bertujuan untuk memastikan keamanan masyarakat dan mencegah segala bentuk kejahatan yang mungkin terjadi. Kami ingin menunjukkan bahwa kehadiran polisi di tengah masyarakat sangat penting dalam menjaga ketertiban," ujar AKP Sudarsono.

Patroli Lautan Biru ini melibatkan pemantauan intensif dan pengecekan di berbagai titik yang dianggap rawan, serta interaksi langsung dengan warga untuk mendengarkan keluhan dan masukan mereka. Diharapkan, dengan kegiatan ini, tingkat kejahatan dapat ditekan dan rasa aman masyarakat semakin terjamin.

Kegiatan ini merupakan wujud komitmen Polsek Sukaresmi dalam menjalankan tugas kepolisian dengan penuh dedikasi dan profesionalisme demi terciptanya lingkungan yang aman dan nyaman bagi seluruh masyarakat.